
Sobrecargo Lozano
¦	Los agremiados a la ASSA tratan de deeifrar por qué el secretario del

Trabajo tiene una actitud hostil contra los trabajadores aéreos
¦	Hay amemos de que Lizette Clavel podría regresar a su puesto»

™~^~1secretario delTraba
jo JavierLozano se
ha encargado de ge
nerar unagran tensión
entre los sobrecargos
quienes tratan de des

cifrar por qué este hombre estáte
niendo una actitud que califican co
mo hostil en contra de su gremio

Las amenazas de que podríanper
der la toma de nota o que en una de
esas Uzette Clavelpodría ser reins
talada como secretariageneral de los
sobrecargos les parece muy preocu
pante Las versiones en este gremio
proclive acrear historias no necesa
riamente apegadas alarealidad es
que Lozanoquiere reventar alaASSA
para que el contrato colectivo sea en
tregado aotra organización sindical

Algunos más dicen que se trata de
una suerte de acuerdo entre Andrés
Conesay Lozanoen contra de los so
brecargos parabeneficiarse de una
extrañamanera aesta línea aérea en
contra de Mexicana de Aviación

La explicación puray llanapare
cenaapuntar más a que el secretario
del Trabajo ha emitido opiniones sin
tener todala información en tomo a

laforma en que los sobrecargos desti
tuyeron a su dirigente sindical

RENOMBRADOS
¦Quizás JesúsReyes Heroles ysu

equipo puedan creer que cumplieron
con su misión al anunciar el miércoles
que larefinería se construiría en Tula
sin embargo el trabajo de Pemex dejó
muchísimo qué desear

Primero Tardaron demasia

do tiempo en latoma de decisión Al

grado que un día antes del anuncio
el presidente del Consejo Coordina
dor Empresarial ArmandoParedes

calificó como patético que a más
de un año y medio de lareforma ener
gética no se hubierapodido tomar la
decisión

Segundo Se cometieron graves
errores al dejar que de último mo
mento se subiera Salamanca apeti
ción del propio gobernador Juan Ma
nuelOliva cuando laparaestatal
suponía que esta planta sería re

configurada como al final se hizo
Tercero Sibien es cierto que una

de las exigencias más escuchadas en
el debate de la reforma energética fue
la transparencia por parte de Pemex
el proceso de la refinería no fue trans
párente ni limpio

ReyesHeroles y sus vocerosja
más dieron una explicación convin
cente no sólo de cómo colaron de últi
mo minuto a Guanajuato sino por qué
afectaron tanto a la que desde elpri
mer día era lamejor opción

En las reuniones que se tuvieron
con el gobernador de Hidalgo Miguel
ÁngelOsortoChong se le pregun
tó cuántos días requeríapara com
prar las tierras Respondió que 90 y
se le djjo que tendrían 100 Latram
pafue que no se le advirtió que se ha
ríapúblico con lo cual el precio de los
predios aumentó y se generó una gran
cantidad de conspiraciones y proble

mas que en su momento pusieron en
riesgo la más importante inversión del
gobierno mexicano en décadas

Pese a que Oliva dice que aceptan
la decisión queda la pregunta de

como serán compensados quie
nes firmaron contratos de prome
sa de compra venta con el gobier
no de Guanajuato ¿Realmente to
dos habrían aceptado no establecer
penalizaciones si el gobierno no reali
zaba la compra

A partir de ahorahabría que pre
guntar cuánto tiempo más se man
tendrá Reyes Heroles como direc
tor de Pemex De hecho el nombre de
Femando EUzondo sigue sonando pa
ra ocupar ese cargo
Wt En Mexicana de Aviación tratan
de ver la paja en el ojo ajeno Manuel
BorjaChico está convencido que de
nostando a sus principal competidor
logrará mejorar suposición sin em
bargo deberían concentrarse mucho
más en sus propios problemas

Con Bancomext no han podi
do cerrar el crédito para enfrentar la
caída de los ingresos por la influenza
por que la institución que represen
taAnthony McCharty considera que
lavaluación que le entró la línea aé
rea sobre el valor de los aviones está
inflada respecto al mercado y que pu
sieron sus bases de mantenimiento en

la ciudad de México y Guadalajara co
mo garantías colaterales

Esta alternativa resulta inacepta
ble ya que la primera se la rentan al Ae
ropuerto Internacional de la Ciudad
de México y la segunda al Grupo Aero
portuario del Pacífico y más allá es
tan ubicadas en zonas federales

Como puede verse el principal
problema que enfrenta BorjaChicO es
encontrar garantías tangibles para po
der recibir este apoyo Lamentable
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mente en esta aerealínea gastan mucha
energía en lugar de concentrarse

Una de las mas grandes diferencias
que hay entre ellos yAeroméxico es
que la firma tiene una gran capacidad
de capitalización gracias a la solidez
y diversificación de sus accionistas
mientras que parecería muy difícil que
Ángel Lozada o el propio Grupo Posa
das estuvieran dispuestos a poner las
garantías que requiere Mexicana
¦Sería entretenido queEduardo

Morales Mega y sus muy activos voce
ros quienes confunden alos trabaja
dores haciéndoles creer que su fuen
te de empleo está cerradapor culpa del
gobierno y no por lamala administra
ción de Aviacsa se pusieran a decir có

mo le van a hacer para conseguir inver
sionistas que les aporten capital Va
mos difícilmente una línea aéreabien
administraday con viabilidad podría
conseguir socios pues mucho menos
esta empresa que simple y sencilla
mente no tiene salida

Los problemas de Aviacsa no se de
ben una conspiración del gobierno que
LuisTéllez le heredó a Juan Molinar
u otras fantasías de Morales Mega si
no a la pésima administración de la lí
nea aérea

¦Uno delosproblemas másse
rios que tiene que enfrentar el diseño
del presupuesto no es la caída históri
ca en el ingreso advertida por Agustín
Carstens sino la gran presión que ejer

cerán los gobiernos de los estados que
francamente se encuentran en una si
tuación desesperada Entidades como
Nuevo León o el Estado de México se
encuentran en unaposición muy grave
en cuanto a sus finanzas públicas
¦Una de las críticas quealgunos

le hacían a Bancomer encabezado
por Ignacio Deshcampsy Luis Robles
Miaja es su poco interés por las tran
sacciones através de internet ya que
no sólo no las promovían sino que las
hacían cobrando muy elevadas comi
siones Ayer este banco anunció que
disminuyen de 80 a seis pesos la comi
sión por los depósitos bancarios atra
vés de internet

 CP.  2009.08.14


